

すすんで学ぶ子 心豊かな子 たくましい子

中宫

令和6年10月30日 第672号(運動会号) 枚方市立中宮小学校 校長 西嶋 日美

第53回 運動会



「みんなが応援できる楽しい運動会にしよう」

10月27日(日)に第53回中宮小学校運動会が実施されました。天気がどうなるのかやきもきしましたが、晴れ間がさす中実施できたことうれしく思います。運動会は、子どもたちが主役です。普段の生活ではなかなかできない、「力を合わせること」「動きを合わせること」「競争すること」が様々な工夫を凝らしたうえで実施されます。初めての体験で、困ったり、苦しんだりしたこともあるかもしれませんが、子どもたちは大きく成長をしました。

実は運動会の準備は1学期から始まっています。先生方は、子どもたちの様子を見て、運動会の種目を決め、隊形を考え、曲を考え、様々な先生方と協働しながら、運動会の準備を始めます。それは、楽しくも、大変な作業です。中宮小の先生方が「子どもが主役」の運動会を実現するために、どんな取り組みをされたのかを、当日の演目を通してご覧いただけたかと思います。

また、運動会はたくさんの方の思いから成立しています。例えば、PTAのみんなさんは、安全な運動会にするために正門での入校証のチェックや見守りをしていただきました。そして、たくさんの応援を下さる来賓の皆様、そして今回は、選挙との同日開催のために様々なシミュレーションをして子どもたちの安全を守って下さった枚方市の方々、本当にありがとうございます。そして、何より、疲れた子どもたちを癒し、励まし、温かく見つめ学校へ通わせて下さる保護者の皆様のご尽力があってこそです。

本日、子どもたちの顔は、輝いていませんでしたか。家とは全く違う顔をしている、親である 自分から離れてこんな顔をするんだ・・・など発見がありましたら、ぜひ子どもたちが帰宅した 際にたくさん声掛けしてあげてください。よろしくお願いします。

≪低学年≫

【1・2年生 ミセス五輪アップル】

1年生は初めての運動会でも堂々と演技ができました。2年生は、フラフープの練習を積極的にして、どんどん上手になりました。 演技の最後には、赤・黄・青・緑・黒の五輪の輪が描かれ中宮小学校にかわいいオリンピックが出現しました。みんな本当に楽しそうで見ている側も元気になりました。



2年生「Bling-Bang-Ball」

≪中学年≫

3・4年生は本当に難しいダンスを一生懸命練習し、「中学年の最高地点へ」到達していました。同時に体系移動も多く、自分の持ち場や役割をしっかりと理解し、楽しんでいました。躍動感のあるダンス本当に良かったです。また、3年生の80m走、4年生の台風の目にも全力投球でした。

【5年生 エイサー「ともに平和へ」】







5年生「100m走 仲間とともに」

【6年生 南中ソーラン~ほんまもん(マジ)集団~】





【3·4年生 NAKAMIYANO ODORI~中学年の最高地点へ】







4年生「跳んで走って中宮ハリケーン」

3年生「全力3年生 80×80」

≪5年生≫

今年度、中宮小学校では平和学習を全学年を通して行いました。まだまだ、世界では様々な争いが起こっています。「ともに平和であれ」という願いが込められたエイサーは、心に響きました。IOOm走は、セパレートコースを上手につかって、加速していました。

《6年生》

小学校生活最後の運動会。6年生は気合が違います。どの競技にも全力で取り組みます。団体演技で見せた集団行動は非常に繊細で、一人でもずれてしまうとけが人が出るほどです。息を合わせて、美しい動きを見せてくれました。南中ソーランは、力強く、中宮小学校をしょって立つ最高学年の姿がありました。

どんな時も前向きに挑戦し、一生懸命楽しめ る6年生。これからも、みんなで力を合わせ、「一 生懸命、楽しめる」中宮小学校にしていきましょう。



6年生「スウェーデンリレー~ほんまもん(マジ)集団」

